

Querido amigo Eduardo:

Hace poco tiempo que entré de nuevo a clases. Naturalmente fue un poco difícil empezar de nuevo con el estudio. Este fin de año me toca dar el BAC de francés.

Por fin pude entrar a estudiar música. Estudio guitarra, más teoría y solfleo, más "introducción a la música" y hay un "taller instrumental" de orquestas de cámara. Estoy en la Escuela de Estudios Superiores, dicen que es de lo mejor que hay (incluso mejor que el conservatorio). Se estudia también teatro y música popular (están el Eduardo Peralta y el Pedro Yáñez dando clases allí).

Como lo puedes ver, quedé bastante entusiasmado con esto y en mis próximas cartas te iré contando como anda la cosa.

El único problema es que con esto y el colegio no tengo tiempo de nada. Bueno, pero todo se soluciona con una buena organización del tiempo.

Este mes de Febrero me fui a viajear con un par de amigos (viajábamos a dedo). Conocimos Talca, Concepción, Temuco, Valdivia, Frutillar, Puerto Montt y varios pueblitos chicos. Después fuimos a Chiloé, llegamos a Castro justo para el "festival costumbrista chilote".

De Castro nos fuimos por toda la isla: Rilán, Chonchi, Cuaos, Huillinco, Quileu... En varias partes habían fiestas campesinas con acordeones, bailetes, cuartos y chicha de manzana

La gente allá es muy amable y acogedora.

Disfrutamos mucho de la naturaleza y de la soledad : Caminábamos por los bosques , nos bañabamos en pelotas en el mar , los ríos los lagos ...

Desde el puerto de Quellón , nos metimos en un bote y llegamos hasta Puerto Chacabuco . ¡ El viaje fue tan lindo ! Nos metimos , después de haber pasado el Corcovado y sus corrientes , por el Canal de Moraleda " entre la Cordillera y las islas " el ~~continente~~ canal era tan estrecho que se distinguía todo perfectamente .

Estábamos rodeados por ambos lados de selvas centenarias vírgenes , e impenetrables . Llovía fuerte (como siempre en esta zona) y había mucha neblina .

~~Oliver~~ Observando la belleza de los paisajes , pensaba en Neruda y lo que había dicho sobre aquella naturaleza .

De Puerto Chacabuco , nos metimos en un camión que iba hasta Puerto Aisen (o Aisén , ex puerto después del terremoto que destruyó al muelle)

Nos impresionamos por la lluvia y la naturaleza que ocupan todos los pueblos y los mantienen totalmente aislados del resto del mundo .

De Coyhaique nos fuimos por la " Carretera Austral " de a pequito hasta Chaitén ; pasando por Villa Otega , Maniquales , Cisne Medio , Puyuhuapi ... Cruzando cerros nevados y bosques vírgenes . Várias veces nos invitaron los lugareños a tomar mate , comer , alojar o simplemente conversar .

Una vez ~~tuvo~~ una camioneta que nos había traído, nos dejó totalmente botados, tuvimos que caminar más de 10 km bajo la lluvia (en esos lugares no hay nadie; ¡Pura selva!) hasta una casucha donde pedimos permiso para secarnos un rato. Nos llevaron cerca del hogar y nos sirvieron mate con unos tremendo pedazos de carne con aji y pan casero. Conversamos toda la tarde y gran parte de la noche. Nos invitaron a alojar. El día siguiente nos regalaron pan, leche, queso y seguimos caminando.

Varias veces nos trataron más o menos así.

Después de miles de aventuras llegamos al puerto de Chaitén del cual tomamos un barco hasta Chonchi. De Chonchi llegamos a Puerto Montt y de Puerto Montt a la "Estación Central" en Santiago. Quedé medio despistado algunos días, el tiempo para acostumbrarme de nuevo a estar en una ciudad.

¡Y aquí estoy pues!

Ahora me despido esperando que te encuentres bien y que perdas escribirme.

Saludos cariñosos a tu familia y a todos los demás.

Se despide un huévn que te quiere y te admira por tu personalidad, generosidad y tu trabajo musical.

tu amigo: Marcelo Haschke

Pedro RICO 54 84

NUNO A - ST 60.